



La petite agence



La merveilleuse sortie à l'épicerie Maxi des élèves de l'école du Lac-des-Fées

Texte de Chaimaa Elhasnaoui et Molly O'Leary, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Bonjour chers lecteurs et lectrices,
apprêtez-vous à lire le majestueux,
l'incroyable et l'extraordinaire article
du Maxi.



Le jeudi 19 octobre, les élèves de la classe d'accueil de Mme Caroline Joannisse, la stagiaire, Mme Rebecca Lapointe, et la sœur de Mme Caroline, Mme Nicole, sont parties en sortie au Maxi!



Pourquoi? Pour que les élèves développent leurs connaissances du nom des fruits et légumes.



Cette activité s'est déroulée comme une chasse au trésor. Mme Caroline leur montrait une carte avec une image d'un fruit ou d'un légume, ensuite ils devaient parcourir l'épicerie afin de trouver l'aliment sélectionné.

Puis, le lendemain de la sortie, ils ont fait une compote de pomme avec les pommes qu'ils ont achetées. Nous avons même eu droit à une portion ! Pour ajouter du goût, Mme Caroline a rajouté des flocons d'érable hyper succulents !! Les élèves étaient vraiment très ravis !!

Cette activité est excellente car les enfants ont pu bien développer leurs connaissances générales afin de pouvoir mieux s'intégrer. Bravo à Mme Caroline pour avoir pensé à cette merveilleuse idée !! 😊😊😊😊😊😊😊😊😊😊

